

REC: CardioClinics

www.reccardioclinics.org

Temas de actualidad

Introducción: novedades del año 2019

Introduction. Advances in 2019



Luciano Consuegra-Sánchez^a, Sergio Raposeiras-Roubin^a y Antonio J. Muñoz-García^{b,*}

^a Editor Asociado, REC:CardioClinics

^b Editor Jefe, REC:CardioClinics

Nos complace presentar en REC:CARDIOCLINICS la segunda edición del número extraordinario «Temas de actualidad en cardiología», que originariamente se publicaba en *Revista Española de Cardiología*¹. Este número está dedicado al análisis de la investigación en cardiología producida en el último año, a través de la visión realizada por cada una de las secciones científicas que componen la Sociedad Española de Cardiología (SEC), que muestran así su compromiso científico y labor divulgativa dentro de nuestra sociedad. Con la publicación de estas revisiones, que recopilan y sintetizan los nuevos avances diagnósticos y terapéuticos que tan vertiginosamente cambian en cardiología, respaldamos y fomentamos la formación médica continuada, cumpliendo con uno de los compromisos de la vertiente más clínica de *REC Publications*².

El escenario propiciado por REC:CARDIOCLINICS representa una plataforma ideal, donde los profesionales interesados en las enfermedades cardiovasculares podrán realizar de forma objetiva y fidedigna una actualización constante de sus conocimientos debido a la gran rapidez de producción que genera la cardiología.

Como ha sido habitual en ediciones previas de este extraordinario, para la elección de cada uno de los temas presentados se invita anualmente a las secciones científicas de la SEC a que elaboren una revisión de lo que consideran más destacado en su ámbito durante el año. La junta directiva de cada sección es quien decide los temas que se abordarán en su artículo, bien de forma general o centrándose en un tema concreto que quieran reseñar. Para ello, este número se ha estructurado en

10 artículos independientes, cuya lectura ahondará en los aspectos que cada sección considera más relevantes en su área durante 2019. Y todos en conjunto intentan ofrecer una visión completa e integral de la cardiología. Cabe destacar que, a pesar de la división por secciones, el lector apreciará una continuidad dentro de la cardiología independientemente del prisma con el que se hayan analizado las diferentes enfermedades que conforman nuestra especialidad médica. La presentación de la información comunicada está diseñada para que al lector le resultara estimulante, con un contenido estructurado, y con una amplia bibliografía que le permitirá ampliar información con facilidad.

El equipo editorial de REC:CARDIOCLINICS quiere expresar su agradecimiento a los autores de cada uno de los artículos por el esfuerzo realizado al abordar esta labor educativa de formación, a los coordinadores por lograr consensuar e integrar las distintas ramas que caracterizan a cada una de las especialidades y en definitiva, obtener estos temas de actualidad con los objetivos y tiempos planteados inicialmente. Al mismo tiempo, nuestro agradecimiento a todos los que han participado activamente en la elaboración, síntesis y planteamiento de los artículos y que no han tenido cabida en la línea de autoría.

En esta corta e intensa trayectoria editorial de REC:CARDIOCLINICS, se han ido identificando algunos aspectos editoriales deficitarios de esta publicación, que se han intentado subsanar. En este sentido, esperamos continuar con áreas de mejora, a través de las reacciones y sugerencias de lectores y autores, que contribuirán a acrecentar el prestigio de la revista.

* Autor para correspondencia.

Correo electrónico: rec@cardioclinics.org (A.J. Muñoz-García).

<https://doi.org/10.1016/j.rccl.2019.10.009>

2605-1532/© 2019 Publicado por Elsevier España, S.L.U. en nombre de Sociedad Española de Cardiología.

Finalmente, la meta de este número extraordinario de las novedades en cardiología durante 2019 es la de transmitir al lector el mismo entusiasmo con el que ha sido elaborado, cumpliendo con el objetivo de mantener vivo y actual el aprendizaje que necesitamos para la práctica clínica diaria.

Conflicto de intereses

Los autores declaran no tener ningún conflicto de intereses.

BIBLIOGRAFÍA

1. Heras M, Avanzas P, Bayes-Genis A. Introducción: novedades del año 2011. *Rev Esp Cardiol*. 2012;65(Supl 1):S1-S3.
2. Raposeiras-Roubin S, Consuegra-Sánchez L, Muñoz-García AJ. REC: CardioClinics, la apuesta más clínica de las publicaciones de Revista Española de Cardiología. *REC: CardioClinics*. 2019;54(Supl 1):S1-S70.